

# Croixanvec

L'église paroissiale date du XVIIIème siècle, elle est dédiée à saint Samson et Saint Maurice dont la statue orne la tour. Le clocher, appelé tour, fut construit par les Anglais en 1768.



Une petite chapelle qui jouxte l'église porte l'appellation de notre Dame de Lourdes. Dans les plans du début du siècle, elle figure comme « chapelle mortuaire », elle se trouvait à l'entrée du cimetière.



Les vitraux relatent la vie de Saint Maurice, né au village de Kerbarh en 1113. Prêtre, il intègre l'ordre de Citeaux à Langonnet. Il fonde l'abbaye de Carnoët.

Intérieur de l'église :  
Les armes des Rohan



A découvrir : la grotte route du Crano.